



令和5年5月 日  
 幼保連携型認定こども園  
 藤園幼稚園  
 2歳児 たんぽぽ組

外で遊ぶことを伝えると「やったー！」と喜び子供達。5月はいよいよお天気に恵まれ、園庭や砂場、お散歩など、戸外にでてたくさん体を動かすことができました。お部屋ではお医者さんごっこやマック屋さんなど先生と一緒にごっこ遊びを楽しんでいます。友達の遊びに興味をもち、横に並んで一緒に遊んだりする姿も見られます。6月も子供達と元氣いっぱい体を動かしたり、好きな遊びをじっくりと楽しんだりしながら過ごしていきたいと思ひます。



### 園庭遊び

じーっと興味津々でみているのは・・・？



ダンゴムシでした！！  
 丸まっている様子をみたり、  
 手にのせたり夢中でしたよ♪



他にも遊具やボールで遊んだり走り  
 回ったりして楽しんでいます♪

～こんなことしているよ～

シール帳にシールを貼ったり、枕や  
 タオルを片付けたり、身の回りのこと  
 を少しずつ取り組んでいます♪



自分でやりたい！という気持ちが高まってきている子供達。  
カバンの中の荷物《連絡帳・タオル・エプロン・青色と黄色のケース》を出す“朝の準備”をお子さんと一緒にやっていたきたいなと思ひます。よろしくお祈ひします。

### ごっこ遊び



痛いところにチクッ！と  
 注射をして治しています♪

ポテトとハンバーガーを  
 売っているよ♪



### 砂場



暑い日は砂場で水を使って遊び、  
 どろんこになりながら楽しんでい  
 ました♪



### 《おわかい》

- ★汗拭きや水遊び後の体拭きに使うフェイスタオルを1枚持ってきてください。また、使用後は次の日新しく持ってきてください。
- ★暑い日が増えてきました。半袖など季節にあった着替えの補充をお願いします。